



BAJO RESERVA

¿Se le alinean los planetas a Mario Delgado?

::::: Nos hacen ver que **Mario Delgado** no sólo tiene puesta la mira en el proceso electoral de 2024 por su puesto como presidente nacional de Morena, sino que también podría buscar la candidatura a jefe de Gobierno de la



Mario Delgado

Ciudad de México. Don Mario corre con suerte, pues algunas de las figuras que eran vistas como aspirantes de peso en la lucha por la candidatura, han salido poco a poco de la contienda. Ayer, por ejemplo, quedó fuera de la puja por la candidatura capitalina la hoy secretaria de Gobernación,

Luisa María Alcalde. Anteriormente, otra de las cartas fuertes, **Rosa Icela Rodríguez**, la secretaria de Seguridad del gobierno federal anunció que permanecerá en el gabinete del presidente López Obrador. De este modo, nos dicen, a don Mario se le alinean los planetas para que una vez culminado en septiembre el proceso para determinar la candidatura a la presidencia, él pueda decidir si compite por la candidatura morenista a la CDMX o acaba su mandato como líder nacional de Morena.

¿Qué tipo de poder darán a Luisa María Alcalde?

::::: Después de que la mañana de ayer fuera nombrada como secretaria de Gobernación, en lugar de **Adán Augusto López**, **Luisa María Alcalde** acudió a Palacio Nacional a reunirse con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Nos adelantan que el encuentro con el mandatario fue para que la aún secretaria del Trabajo conociera de manera directa los pendientes y prioridades que le interesan al mandatario, y nos adelantan que esta misma semana se hará el relevo formal en el Palacio de Cobián. Pero, lo que aún está por verse es el tipo de secretaria que el Presidente permitirá ser a Alcalde, si le dará funciones acotadas, como en el caso de la primera secretaria, **Olga Sánchez Cordero**, o tendrá el poder que ostentó el exsecretario **Adán Augusto López**. Pronto se notará.

El fichaje de Adán Augusto

::::: Quien fue anunciado como parte fundamental del equipo del exsecretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, pero no se ha integrado aún a los recorridos, es el todavía subsecretario **César Yáñez**. Nos comentan que esperará a que se concrete el relevo en la Secretaría de Gobernación para sumarse de lleno a las giras del tabasqueño. Don César, nos hacen ver, es un activo muy valioso pues tiene una amplia experiencia en materia de campañas, ya que en todas las que compitió el presidente López Obrador él fue pieza clave. De la misma manera, nos detallan, Yáñez, como fundador de Morena tiene un amplio conocimiento e interlocución con los liderazgos regionales del partido. Un buen fichaje de la corcholata tabasqueña, nos dicen.

Plan B está requetemuerto

::::: En este diario hace un par de semanas le informamos que el Plan B electoral del presidente, López Obrador estaba muerto de acuerdo con los cálculos de algunos exconsejeros electorales, pues el plazo para reformar las leyes electorales es 90 días antes del arranque del proceso electoral del 2024, fecha que se cumplió la primera semana de junio. Ahora, la Suprema Corte de Justicia de la Nación ya tiene listo el debate de la segunda parte del Plan B y será este jueves. Aunque las y los ministros le dieran luz verde a la reforma presidencial, esta ya no se aplicará en las próximas elecciones presidenciales. El ministro **Javier Laynez Potisek** suspendió la aplicación de esta reforma desde hace unos meses y ahora propone invalidarla por "violaciones graves al procedimiento", así que sin importar lo que suceda el jueves no habrá Plan B en 2024, sin embargo, nos hacen ver que, de cualquier forma, si el proyecto del ministro Laynez es aprobado, lloverán críticas y descalificaciones a los juzgadores por parte del Presidente, pese a que el citado plan está requetemuerto.